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第 42 回 例会 
 

【日時】2015 年 9 月 24 日（木）12：30～13：30 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数：21 名 / 名誉会員 1 名 【出席者】13 名 

【出席率】61.9％ 【修正出席率】9/10 66.7％ 

【ニコニコ BOX】\13,000― ≪今年度累計≫\212,000― 

 

≪プログラム≫  
             司会：吉田勝重 SAA 委員長 

◇ 開会点鐘                 梅澤武男会長 

◇ 斉唱：「手に手つないで」                     立堀佳男会員 

◇ 会長挨拶                                   梅澤武男会長 

  今日は珍しくオール会員の例会になりました。本日も楽しい例会に致しましょう。砂川会員、中野会員 

  のイニシエーションスピーチ楽しみにしています。 

 ◇ 会長報告                                     梅澤武男会長 

   ① 9 月 14 日、地区会員増強委員会に参加しました。来年度は私の担当ですので、皆様のご協力をお 

     願い致します。 

  ② 9 月 14 日、キャピタル東京で行われた山王 RC のチャーターナイトに参加しました。 

   ③ 9 月 26 日の閖上の記憶の譲渡式を皮切りに 10 月 10～11 日のみなと区民祭り、10 月 15～16 

日の親睦旅行、11 月 28～29 日のミクロネシア婦人科検診プロジェクトと続きます。楽しんで参 

りましょう。 

 ◇ 幹事報告                                     湯川愛里幹事 

① 2750 地区国際奉仕プログラム委員会 国際親善アンケート結果報告 回覧します。 

② みなと区民祭り関連 

（1）打ち上げ 10 月 11 日 17：00～ 東京プリンスホテル 会費 7000 円予定 参加者募集 

（2）実行委員会より協賛の礼状が届いています。 

③ 10 月ロータリーレート 1＄＝120 円 

◇ 委員会報告 

  社会奉仕委員会                                立堀佳男委員長 

  港区民祭り 日時：10 月 10 日（土）11～17 時、10 月 11 日（日）10～16 時 

  午前から参加の方：1 時間前に東京プリンスに集合。ユニフォームのポロシャツをお渡ししますので 

着替えてから参加。 

午後から参加の方：事前にユニフォームを受け取って着替えが済んでいる場合は、会場に直接集合。 

         もしくは着替えのために東京プリンス集合。 

◇ 出席報告                                  湯川愛里幹事 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                      志村堅二親睦委員長 

梅澤武男：砂川会員、中野会員、本日のイニシエーションスピーチ楽しみにしています。 

湯川愛里：連休のど真ん中に休日出勤を余儀なくされ、なんだか中途半間な気分のままシルバーウィー 

     クが終わってしまいました。 

吉田勝重：本日の砂川さんと中野さんのイニシエーションスピーチ楽しみにしています。 

 



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

志村堅二：シルバーウィーク、那須で楽しみました。天気も最高でした。 

立堀佳男：5 連休が明けました。お酒を飲みすぎて身体はボロボロですが、ニコニコです。 

江畑 要：今週末はまた雨予報。トホホ。 

        熊谷行裕：久しぶりに地震情報と言っても静岡県限定です。御前崎を中心にした静岡県中部を震源とし 

て少し大きい地震の予想が出ています。ここ 1 週間くらいは注意してください。 

山本直道：いつも遅刻ばかりですみません。ニコニコします。 

 

    ◇ 卓話   「イニシエーションスピーチ」 

砂川邦夫会員 

昭和 24 年生まれ高校卒業まで宮古島で育ちました。公務員になり沖縄県庁で 5 年ほど働きました。 

その後民間企業へ転職し、自民党の青年部も 1 年半経験しました。その後、子供達にしっかりと教育 

を受けさせたい思いもあり、経済も教育水準も高い東京に来ました。東京に来て、日本語学校を経営 

しております。東京に来てすぐの平成元年に梅澤会長に出会い、その時から 27 年の付き合いです。 

今後 4 月には新たに学校をオープン予定と、まだまだやるべきことが多くありますが、今後は生まれ 

育った宮古島に恩返ししたいと考えています。 

また、経営している日本語学校は貧しいといわれる国々からの優秀な留学生（18 歳以上）も多く、 

ロータリークラブの奨学事業等で救える学生もいると思うので、お力を貸してください。例会を楽し 

みながらロータリークラブのことを学んでいきたいと思っておりますので、今後ともよろしくお願い 

致します。 

中野美砂子会員 

25 歳まで横浜で育ち、青春を謳歌しました。現在は多摩市でテナントマンション賃貸業をしており 

ます。夫を数年前に亡くし、失意の時期もありましたが、現在は日本語学校を立ち上げようとしてい 

ます。日本は少子化が深刻で、介護、病院、企業と様々な分野で外国人の手を借りなければならない 

社会になっています。必要とされている人材を教育していくために協力、努力をさせて頂き、頑張っ 

てみたいと思い、学校教育に踏み出させて頂きました。 

またロータリークラブの例会では新たな出会もあり勉強になることも多く、毎週楽しみにしておりま 

す。恵まれない人のためにと活動していること、これもまた素晴らしく、共に活動出来ることをあり 

がたく思います。これからもどうぞよろしくお願い致します。 

◇ 講評                                      梅澤武男会長 

  イニシエーションスピーチありがとうございました。中野さん、砂川さんをお誘いして良かったです。 

  ロータリークラブに入会して良かったと言って頂けるだけで救われます。 

  また砂川会員からありましたロータリークラブの奨学事業は、米山奨学金など、いくつかありますので 

  優秀な学生が教育をしっかり受けられますよう願っております。 

 

◇ 閉会の点鐘                                    梅澤武男会長 
 

≪今後の例会スケジュール≫ 
 

◇ 10 月 10，11 日 港区民祭り 

◇ 10 月 15～16 日 親睦旅行 

◇ 10 月 22 日    12：30 ～ 13：30 

 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

 

◇ 10 月 10，11 日 みなと区民祭り 

◇ 10 月 15～16 日 親睦旅行 

◇ 11 月 28～29 日 ミクロネシア婦人科 

検診プロジェクト 

 
砂川邦夫会員 

 
中野美砂子会員 

 
会員の皆様  


